



Edgar Montellà sigue dando forma al 2018. E.S.Motors nuevo patrocinador

Edgar Montellà, que sigue contando con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra (ACA), está aprovechando hasta el último instante de la pretemporada para completar un presupuesto que le permita afrontar con opciones de éxito, el exigente programa de competición previsto.

El último patrocinio alcanzado por Montellà es el de E.S. Motors, en principio para la presente temporada pero con la posibilidad de dar continuidad al proyecto.

Con el objetivo de dar un paso adelante, Montellà se plantea como principal reto para la presente temporada (2018) competir en las pruebas válidas para el Campeonato de España de Montaña, un reto muy exigente habida cuenta que la mayoría de sus rivales tienen mucha experiencia acumulada en estos escenarios.

Con todo, el joven piloto del ACA tendrá otros frentes abiertos durante la temporada como el Trophé Pyrénées y el Campeonato de Catalunya de la especialidad, certamen en el que el pasado año consiguió el subcampeonato.

Durante la pretemporada, a parte de trabajar en el apartado económico del proyecto 2018, Edgar no ha descuidado el apartado competitivo. En estos momentos es el líder de las GS2 de las Crèdit Andorrà GSeries con claras opciones a conseguir un triunfo en este campeonato de pilotaje sobre hielo.

Una de las eventualidades que deberá sortear **Edgar Montellà** a lo largo de la temporada será la coincidencia de fechas en los diversos campeonatos que pretende afrontar, así nos comentaba como pretende como pretende solventar el posible problema: ***Para cuadrar los calendarios, hemos establecido de inicio unas prioridades que intentaremos cumplir, aunque depende de como vaya la temporada nos podemos replantear. Campeonato de España, Trophée Pyrénées y Campeonato de Catalunya, será el orden que marcará nuestra presencia en las diferentes pruebas.***

Parece tenerlo todo previsto, pero de inicio se plantea una coincidencia atípica, C.A. GSeries y Campeonato de Catalunya. Montellà también tiene tomada la decisión: ***Disputaremos la doble prueba de las GS2, un campeonato que de momento lideramos y que por tanto podemos dar un paso decisivo para conseguirlo. Así pues, descartamos la Pujada Alcover.***

A pesar de descartar la prueba inicial del catalán de montaña, Edgar Montellà y su equipo tendrán una agenda muy apretada el próximo fin de semana. El viernes (día 23) a partir de las 19:00 horas presentará el Speed Car con el que competirá a lo largo de la temporada en las instalaciones de Anyos Park.

La actividad continuará en el Circuit Andorra - Pas de la Casa, en donde, al volante del GIAND, competirá tanto el sábado (tarde) como el domingo (mañana) para intentar conseguir los puntos necesarios para asegurarse el título de las Crèdit Andorrà GSeries2.

Servicio de prensa.

Calendario del Campeonato de España de Montaña 2018

17-18/3 Subida a Estepona (Malaga), 21-22/4 Subida a Ubrique (Cadiz), 12-13/5 Subida al Fito (Asturias), 9-10/6 Subida Guia Isora (Tenerife), 14-15/7 Pujada Alp (Girona), 22-23/9 Subida a la Santa (Murcia).

